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Hay más de 300.000 familias afectadas

El PSOE renueva su “compromiso inequívoco”
de reponer las ayudas de subsidiación a las VPO

 La asociación de vecinos El Tajo, como miembro
de la Coordinadora nacional de plataformas de
afectados VPO -Viviendas de Protección Oficial-,
sigue trabajando para la recuperación de los dere-
chos a la subsidiación a la hipoteca por compra de
este tipo de viviendas que de forma arbitraria
fueron eliminados por el Gobierno de Mariano
Rajoy y que afecta a más de 1.000 familias en
nuestro barrio y unas 300.00 en España. El día 3
de septiembre de 2018, la Coordinadora mantuvo
una reunión con Beatriz Corredor, secretaria de
Ordenación del Territorio y Políticas de vivienda del
PSOE, en la que su portavoz, Ángel Sancha, recor-
dó los distintos compromisos que el PSOE ha ido
asumiendo en esta materia y el hecho de que se
trata de un asunto de justicia y de urgencia social
para las más de mil de familias afectadas.

Coordinadora nacional de
plataformas de afectados VPO

––––––––––––––––––––––––––
Ante nuestra exposición, Bea-

triz Corredor nos indicó que hay
un “compromiso inequívoco” por
parte del PSOE de solucionarlo.
Nos indica que, aunque sabe de
nuestra paciencia, la secretaria
general de Vivienda, Helena
Beunza, acaba de ser nombrada
y necesita un poco más de tiem-
po para articular por completo la
política de vivienda. No obstante,
tanto la secretaria general de Vi-
vienda como el ministro, José Luís
Ábalos, están al tanto de la pro-
blemática de los afectados.

Nos comenta que habrá que
hacer una radiografía de la si-
tuación en el momento en que
fueron suspendidas las ayudas,
para conocer el número de per-
sonas y la cuantía. En una pri-
mera aproximación se estima
que supondrá unos 700 millones
de euros a repartir en cinco años
y considera que las propuestas

aportadas por la Coordinadora
son realistas y los importes
asumibles.

Junto a un estudio preliminar
económico, se debe valorar tam-
bién cuál debe ser el instrumen-
to jurídico empleado, que tendrá
que dar cobertura a todos los
afectados, incluyendo la apertu-
ra de un plazo extraordinario de
presentación de documentación
para aquellos que no pudieron
hacerlo en su momento por
desinformación, siguiendo con
ello la recomendación del De-
fensor del Pueblo.

La principal conclusión de la
reunión es que el compromiso
del PSOE sigue vigente y que
se van a estudiar los medios para
llevarlo a cabo. Será necesario
para ello mantener una reunión
en próximas fechas con el Mi-
nisterio de Fomento, tanto con
la secretaria general de Vivien-
da, como con el ministro Jose
Luis Ábalos.

Desde la Coordinadora agra-

decemos la renovación del com-
promiso del PSOE en resolver
la problemática de los afectados
y pedimos que se haga cuanto
antes ya que, como hemos indi-
cado, todo el peso de la supre-
sión de la subsidiación ha recaído
en las familias más vulnerables
y muchas ya no pueden aguan-
tar más. Son familias con condi-

ciones socioeconómicas recono-
cidas en los planes de vivienda
con un sobrecoste de las hipote-
cas pagado de sus bolsillos, sin
posibilidad de vender o alquilar
para salir del paso ante las difi-
cultades de su “microeconomía”
y con tipos de interés aplicables
a las VPO por encima de los del
mercado libre.

Miembros de nuestra asociación participaron en la reunión con el PSOE.
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Representantes de la Coordinadora a la entrada de la sede.
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